

3.—De la "Hebrew Beth Israel Congregation" de Montréal, demandant qu'elle soit constituée en corporation.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

4.—Contrat entre la Cité et M. Chs. G. Greenshields re conduit électrique dans la rue MacGregor.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CARTER, il est

Résolu: Que soit approuvé l'acte d'accord passé entre la Cité de Montréal et Charles G. Greenshields, Esq., re permission accordée le 9 novembre à J. N. Greenshields, et de poser un conduit électrique sous la rue MacGregor, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer ledit acte au nom de la Cité, après qu'il aura été approuvé par les avocats de la Cité.

5.—Sur proposition de M. l'échevin EMARD, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que l'opinion du Département en Loi au sujet de la Compagnie de chemin de fer Urbain de Montréal, qui a été déposée sur le bureau à la séance tenue le 30 décembre 1910, soit prise en considération et que les avocats de la Cité reçoivent instructions de mettre immédiatement en demeure par un acte notarié la Compagnie de Chemin de fer Urbain de Montréal, de remplir les obligations auxquelles elle est tenue par les dispositions du règlement No 210 et par les dispositions du contrat passé entre la Cité et ladite Compagnie vis-à-vis les municipalités qui sont maintenant annexées à la Cité de Montréal, et enjoignant à ladite Compagnie de prolonger ses voies et ferrées dans certains territoires tel qu'ordonné par différentes résolutions adoptées par le Conseil de Ville de Montréal. Que lesdits Avocats soient aussi autorisés à prendre toutes les autres procédures qu'ils jugeront nécessaires à ce sujet.

6.—Sur proposition de M. l'échevin N. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que le rapport du Bureau des Commissaires au sujet de l'achat de la Compagnie "Montreal Water & Power Co." qui a été déposé sur le bureau le 12 décembre 1910, soit maintenant pris en considération et que ledit rapport soit renvoyé à une Commission Spéciale composée de MM. les échevins Boyd, Carter, Ward, Lussier, Emard, Larivière, Tétreau, Turcot, et Prud'homme, avec instructions de faire rapport sur cette question sous le plus court délai possible et avec autorisation d'obtenir des chefs de service toute l'aide dont ladite Commission aura besoin afin de faciliter son travail.

RAPPORTS.

7.—De la Commission Spéciale de Législation, au sujet de la recommandation du Comité des Citoyens à l'effet de modifier les limites des quartiers.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin Robinson, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau et que le Greffier de la Cité soit prié de faire préparer et de transmettre à tous les membres du Conseil, dans le plus court délai possible:

1.—Une copie de tous les documents transmis par l'Association des Citoyens;

2.—Une copie du projet de division de la Ville en 25 quartiers, annexée aux présentes, et du projet de division de la Ville en 10 quartiers, projet aussi annexé aux présentes;

3.—Un état indiquant le nombre total d'électeurs dans chacun des quartiers et dans chacune des divisions électorales suggérées;

4.—Un état démontrant la valeur des immeubles taxés et non taxés dans lesdits quartiers et dans chacune des divisions électorales suggérées.

5.—Un état montrant le revenu que la Ville perçoit dans chacun desdits quartiers et dans chacune desdites divisions électorales.

6.—Un plan de la Ville, indiquant chacun desdits quartiers et chacune desdites divisions électorales.

Il est aussi

Résolu: De transmettre à tous les membres du Conseil les projets de division des quartiers de la Ville, tels que suggérés par les échevins Marcil et Tétreau.

8.—De la Commission Spéciale de Législation, suggé-

Referred to the Board of Commissioners.

4.—Agreement between the City and Chs. G. Greenshields, re electric conduit in MacGregor St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CARTER, it was

Resolved: That the deed of agreement between the City of Montreal and Charles G. Greenshields, Esq., re permission granted on the 9th November 1910 to J. N. Greenshields to lay an electric conduit under MacGregor St., be approved and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City, after said agreement shall have been approved by the City Attorneys.

5.—On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That the opinion of the Law Department in connection with the M.S.R.Co., which was laid on the table at the meeting held on the 30th December, 1910, be considered, and that the City Attorneys be instructed to immediately require the M. S. R. Co., by a notarial deed, to fulfill the obligations set forth in by-law No. 210 and which it has assumed by the agreement entered into between the City and the said Company towards the municipalities which are now annexed to the City of Montreal, and notifying the said Company to extend its tracks in certain territories, as ordered by different resolutions passed by the Council of the City of Montreal, and that the City Attorneys be authorized to take all such other proceedings as they may deem advisable in this connection.

6.—On motion of Ald. N. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That the report of the Board of Commissioners in connection with the purchase of the Montreal Water & Power Co., which was laid on the table on the 12th December 1910, be now considered, and that said report be referred to a special Committee, composed of Ald. Boyd, Carter, Ward, Lussier, Emard, Larivière, Tétreau, Turcot and Prud'homme, with instructions to report on this question within the shortest possible delay and with authorization to obtain from the heads of departments such assistance as the said committee may require in order to facilitate its work.

REPORTS.

7.—From Special Committee on Legislation, anent recommendation of the Citizens' Committee to alter the limits of the wards.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be laid on the table and that the City Clerk be instructed to cause to be prepared and to transmit to all the members of Council, within the shortest possible delay:

1.—A copy of all the documents transmitted by the Citizens' Association;

2.—A copy of the proposal of dividing the City into 25 wards, hereunto annexed, and of the proposal of dividing the City into 10 wards, also hereunto annexed;

3.—A statement showing the total number of electors in each of the wards and in each of the electoral divisions suggested;

4.—A statement showing the value of the assessable and unassessable properties in the said wards and in each of the electoral divisions suggested;

5.—A statement showing the revenue which the City derives in each of the said wards and in each of the said electoral divisions;

6.—A plan of the City showing each of the said wards and each of said electoral divisions.

It was also

Resolved: To also transmit to the members of the Council the proposed drafts of division of the City wards as suggested by Ald. Marcil and Tétreau.

8.—From Special Committee on Legislation, suggesting certain additional amendments to the City Charter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON it was.